

Espagne : non à la hausse de la TVA sur l'eau et l'énergie !

Écrit par Par Céline Meneses, Secrétariat international du Parti de Gauche Gabriel Amard, Président de la Gauche par l'Exemple – association des élus PG et apparentés
Jeudi, 11 Octobre 2012 10:40

La Commission européenne a proposé cette semaine de supprimer le taux réduit de TVA (10%) que l'Espagne applique pour le moment notamment à l'eau et à l'énergie.

Pour la Commission européenne, l'existence de ces taux réduits « *contredit les objectifs stratégiques de l'UE de limiter la consommation des ressources naturelles et la nécessité pour les Etats d'obtenir de nouvelles sources de recettes* ».

Alors que le revenu minimum en Espagne est aujourd'hui l'un des plus bas d'Europe (640 euros par mois), que le chômage touche plus d'un quart de la population et plus de la moitié de la jeunesse et que les expulsions locatives ont atteint un taux record en cette année 2012 (estimation à 180.000 sur l'année) la Commission européenne propose donc au gouvernement espagnol d'augmenter le coût de ce qui est le plus essentiel pour vivre : l'eau et l'énergie.

Nous dénonçons cette proposition criminelle. Le droit à l'eau et à l'énergie pour tous doit être défendu partout.

La gratuité des mètres cube d'eau nécessaire à la satisfaction des besoins quotidiens, la taxation progressive des mètres cube suivant et la différenciation entre les usages domestiques et professionnels sont la seule solution valable pour faire respecter le droit universel d'accès à l'eau et l'obligation de ne pas gaspiller la ressource. Il en va de même pour l'énergie.